



Es ist wieder die Zeit im Jahr, in der Autofans ihre aufgemotzten Lieblinge in die Messehallen in Friedrichshafen fahren. Die Tuning World Bodensee läuft vom 10. bis zum 13. Mai 2018. Im vorliegenden O-Ton-Paket spricht Messechef Klaus Wellmann über die Besonderheiten der Tuning World Bodensee und warum die meisten Tuner es nicht verdient haben, als Raser abgestempelt zu werden.

Anmoderation:

Es ist wieder die Zeit im Jahr, in der Autofans ihre aufgemotzten Lieblinge in die Messehallen in Friedrichshafen fahren. Die Tuning World Bodensee läuft vom 10. bis zum 13. Mai 2018. Im vorliegenden O-Ton-Paket spricht Messechef Klaus Wellmann über die Besonderheiten der Tuning World Bodensee und warum die meisten Tuner es nicht verdient haben, als Raser abgestempelt zu werden.

Klaus Wellmann antwortet auf diese Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Was macht die Tuning World Bodensee so besonders?

00:40 min

2. Was ist für Sie das Highlight der Messe?

02:05 min

3. Die Tuner haben oft den Ruf als Raser weg. Wie haben Sie das in den vergangenen Messejahren bisher erlebt? Stimmt das?

01:39 min

4. Richtet sich diese Messe nur an die totalen Tuning-Freaks?